



Jueves 2 de febrero | 2023

El IVEC concluye con éxito el programa de presentaciones del Foro Cultural del Sotavento 2023

En el marco de las **Fiestas de la Candelaria**, el Instituto Veracruzano de la Cultura realizó el **Foro Cultural del Sotavento 2023**, espacio de reflexión y difusión de las novedades editoriales y musicales de la región sotaventina. Las actividades comenzaron en Tlacotalpan, Veracruz, el martes 31 de enero y concluyeron exitosamente este jueves 2 de febrero con las presentaciones artísticas del **Foro Especial de Son Jarocho**.

La **Casa de la Cultura “Agustín Lara”** y el **Centro Cultural del Sotavento**, recinto cultural del IVEC, fueron las sedes de este encuentro, conformado por presentaciones editoriales, proyectos culturales, fonogramas, charlas, videos, ponencias y exposiciones; actividades que protagonizadas por destacadas y destacados artistas, gestores y promotores culturales, quienes han entregado su corazón en diversas acciones de preservación y difusión del son jarocho y las tradiciones de las Fiestas de la Candelaria.

En el **Centro Cultural del Sotavento** se inauguró la exposición **Salvador Ferrando**, colección del ilustre pintor tlacotalpeño conformada por piezas del acervo artístico en resguardo del IVEC que por primera vez visitan la región; así como se presentó la expo venta fotográfica **Estela de la diáspora africana**, de Jorge A. Calderón. Asimismo, tuvieron lugar charlas, presentaciones editoriales y conversatorios, contando con la participación de reconocidos investigadores y artistas de la región.

La **Casa de la Cultura “Agustín Lara”** fue el recinto principal de las presentaciones del **Foro Cultural Sotavento 2023**. En su auditorio se presentaron fonogramas como *El naranjo*, *Doce poemas para ser canción*, *Títeres Son* y *Tatzotzona*; además de los títulos *Diálogos con Felipe Matías Velasco*, *Polvo de aquellos lados*, *Todo personal*, *El sabor de la memoria*, *Soy Tlacotalpan* y *El renacimiento del son jarocho* y el grupo *Mono Blanco*, entre otros destacados productos editoriales. En el foro exterior de la Casa de la Cultura, se



realizó el **Foro Especial de Son Jarocho**, en coordinación con Radio Educación, programa artístico que llenó de alegría estas fechas con la presencia de Los arrolladores del son, Colibrí SD, Tatzotzona, Colectivo Altepee, La Surada, Mono Blanco, Son Temoyo, Los cultivadores del son, Stephanie Delgado y Son de Madera.

El IVEC agradece la asistencia del público en general, así como la participación de las y los músicos, artesanos, escritores, gestores culturales e instancias que hicieron posible este foro, espacio de reencuentro para quienes desde hace más de dos décadas se dan cita en Tlacotalpan con el propósito de compartir, conocer, discutir y disfrutar los productos editoriales y musicales de nueva factura.

Consulta todas las actividades del **Centro Cultural del Sotavento** a través del Facebook [@CentroCulturalSotavento](#) y conoce la oferta cultural que el IVEC propone para esta temporada en la página web www.ivec.gob.mx, así como las redes sociales [@IVECoficial](#) y [@IVEC_Oficial](#).

#ConoceNuestraCultura

